
 

 

 
 
 
 
 
 
 

 

 Procès-verbal 
du CONSEIL D’ÉTABLISSEMENT 

de l’école du Tourne-Vent 

 Procès-verbal de la quatrième séance du conseil d’établissement tenue le 21 
février 2011 à 19 h 15, à l'école du Tourne-Vent. 
 
ÉTAIENT PRÉSENTS 
Benoit Roy, président 
Frédérick Lavoie, vice-président 
José Villeneuve, trésorière 
Sylvie Dancoste, représentante du personnel du service de garde 
Dominique Lalongé, enseignante 
Nathalie Lapointe, parent 
Marie-France Levasseur, enseignante 
Nathalie Plouffe, enseignante 
Julie Sauvageau, enseignante 
Jean-Luc Tremblay, parent 
Diane Théberge, secrétaire 
 
 
PARTICIPAIT ÉGALEMENT 
Liette Jodoin, directrice 
France Tanguay, service de garde 
 
ÉTAI(EN)T ABSENT(S) 
Ginette Tremblay, membre de la communauté 
 

 1. Ouverture de la séance et mot de bienvenue 
 
Monsieur Benoit Roy souhaite la bienvenue, constate le quorum et ouvre la 
séance à 19 h 20. 
 

 2.   Question du public 

Il n’y a aucune question du public. 
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3. Lecture et adoption de l’ordre du jour 
 
Il n’y a aucune modification d’apportée à l’ordre du jour. Toutefois, le point 
service de garde sera traité plus tôt dans la rencontre. Monsieur Frédérick Lavoie 
propose l’adoption de l’ordre du jour. La proposition est appuyée par madame 
José Villeneuve. 

  

ADOPTÉE À L’UNANIMITÉ. 
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4.      Adoption du procès-verbal du 24 janvier 2011 
 
L’adoption du procès-verbal est proposée par monsieur Frédérick Lavoie et 
appuyée par monsieur Jean-Luc Tremblay. 
 
 
ADOPTÉE À L’UNANIMITÉ. 

 

 5.      Suivi au procès verbal 
 
 a) Soirée reconnaissance des bénévoles – réponse de madame Béliveau 
Madame Belliveau est heureuse que le conseil d’établissement l’ait choisie. Elle 

participera à la soirée reconnaissance des bénévoles le 27 avril en compagnie de 

monsieur Benoit Roy, président. 
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6. Affaires nouvelles 
 
a) Convention de gestion  
Les membres du conseil d’établissement prennent connaissance de chacun des 

buts, des objectifs mesurables et des moyens qui seront déployés dans le cadre 

de la convention de gestion pour l’école du Tourne-Vent. 

Les membres du conseil d’établissement prennent le temps de discuter des 

différents aspects pour bien comprendre les enjeux de cette convention. 

Monsieur Frédérick Lavoie propose l’adoption de la convention de gestion. La 
proposition est appuyée par monsieur Jean-Luc Tremblay. 
 
 
ADOPTÉE À L’UNANIMITÉ. 
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7. Travaux du conseil 
 
a) Grille-matières et grille-horaire 
 
Les membres présents et formant quorum ont reçu le document Nombre de 

minutes / semaine – Répartition du temps d’enseignement 2011 – 2012. Sur 
proposition de madame José Villeneuve et appuyée par madame Nathalie 
Plouffe, il est résolu à l’unanimité :  
 
D’adopter la répartition du temps d’enseignement telle que déposé. 
 
ADOPTÉE À L’UNANIMITÉ. 
 
La grille horaire sera discutée à la rencontre d’avril prochain.  
 

 
 
 
 
 

8. Service de Garde 
 
Madame France Tanguay brosse le portrait des inscriptions au service de garde 

pour l’année scolaire en cour. Elle dépose un tableau détaillant les inscriptions et 

les présences aux activités des journées pédagogiques.   

Le sondage effectué il y a deux ans et portant sur le service de dineurs est 

distribué aux membres. Celui-ci fera l’objet d’un point pour décision lors de la 

prochaine rencontre. 

Madame Sylvie Dancoste mentionne que la sortie effectuée aux Loisirs 3000 a 

été très appréciée des enfants.  

 
 
 
 
 
 

9. Vie à l’école 
 

• Aubagne : 14 élèves du Tourne-Vent ainsi que 4 adultes partiront en mai 
prochain. Plusieurs activités de financement sont commencées. 

• Il y a eu la semaine de la persévérance et la semaine des enseignants où 
le conseil établissement a payé un diner pour reconnaître leur bon travail 
(118,75 $).  

• Les inscriptions pour les maternelles ont eu lieu, 55 élèves se sont inscrits 
pendant cette période.  

• L’activité ski alpin est commencée. Malgré quelques blessures mineures, 
l’activité se déroule très bien.  

• Un de nos élèves de 6e année a gagné le concours de dictée donc il se 
rend au prochain stade. 

 

 
 
 
 

10. O.P.P. 
 
La vente de fromage débutera le 18 mars prochain. 
 



 

 

 11. Correspondance 
 
Rien à signaler 
 

 12. Comité de parents 
 

• Un nouvel outil est disponible pour les parents dont les enfants 
rencontrent des difficultés à l’école. Il s’agit d’un guide virtuel offert par 
la commission scolaire. 

• Une classe innovatrice ouvrira ses portes à Contrecoeur inspirée 
d’approches nouvelles : la classe Oasis. 

• Deux nouvelles classes répit seront disponibles prochainement. 

• On invite les écoles à cotiser pour le défi-ski de Leucan. 
 

 13. Point à l’ordre du jour lors de la prochaine rencontre 

• Sondage du service aux dineurs 

• Horaire de l’école 

• Critères de sélection pour l’embauche de la direction 

• École en forme et en santé 
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14. Levée de la séance  
 
Tous les sujets à l’ordre du jour ayant été traités, il est proposé par madame José 
Villeneuve et appuyée par monsieur Jean-Luc Tremblay 
  

 
QUE la séance soit levée à 21 h 25 

 
ADOPTÉE À L’UNANIMITÉ. 

 
 
         
        _________________________       __________________________ 
    (signature)   (signature) 
  Le président   Le directeur 

 

 
 


